



Lacrado de algunas de las oficinas

La fiscal Gladys Puma Dávila, de la Tercera Fiscalía de Crimen Organizado, **ingresó hoy sábado 7 de noviembre a sede central de la Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE) y lacró algunas oficinas**, como las gerencias de Gestión Electoral, Administración, Planeamiento y Presupuesto, Gerencia General, así como Atención al Ciudadano y Trámite Documentario.

La fiscal y los efectivos policiales llegaron a las 7:20 de la mañana y se retiraron aproximadamente a las 13.00 horas.

Al respecto, el jefe del organismo electoral, Piero Corvetto, reiteró la total **colaboración de la ONPE a las diligencias de la Fiscalía**, tanto a las que se vienen ejecutando como a las que se consideren convenientes.

Eso sí, solicitó que las investigaciones que la Fiscalía estime pertinentes **se realicen con la mayor celeridad posible**, a fin de no alterar el normal desarrollo de las múltiples actividades electorales a realizarse por las inminentes elecciones internas partidarias y los comicios generales del próximo año.

Al respecto, dijo que él mismo – como estaba agendado - no detendrá sus actividades y que el próximo lunes estará en la ciudad del Cusco, donde sostendrá reuniones de coordinación con las autoridades regionales, municipales, educativas, universitarias, militares y policiales, así como con organismos de la sociedad civil, iglesias, entre otras.

Como se sabe, el titular del organismo electoral ya estuvo en las 2 últimas semanas en Arequipa e Iquitos, de lo que dieron cuenta tanto medios locales como nacionales.

Lima, 7 de noviembre 2020